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السـادة / هيئة الأوراق المالية المحترمين
السادة / بورصـة عمان  المحترمين ،
إسم الشركة   : بنك الإستثمار العربي الأردني 
التاريخ        :  31/1/2021 ،   PM 12:10:42
الموضـــوع  : اجتماع الهيئة العامة العادية
	
To    :  Jordan Securities Commission
            Amman Stock Exchange
Company’s Name :  Arab Jordan Investment Bank
Date    :  31/1/2021        12:10:42 PM
Subject :  Ordinary General Assembly Meeting 


	
نرجو إعلام معاليكم بأن مجلس إدارة بنك الإستثمار العربي الأردني ، قد قرر في اجتماعه الذي عقد بتاريخ 28/1/2021 أن يكون موعد اجتماع الهيئة العامة العادي للبنك في تمام الساعة الثانية عشر من ظهر يوم الخميس الموافق 8/4/2021 من خلال وسيلة الإتصال المرئي والإلكتروني وذلك عملاً بإجراءات تنظيم اجتماعات الهيئات العامة الصادرة عن وزير الصناعة والتجارة استناداً لأحكام البند 2 من الفقرة ثانياً من أمر الدفاع رقم 5 لسنة 2020 ، هذا وسيتم تزويدكم بنسخة عن الدعوة والتقرير السنوي حال الإنتهاء من إعدادهما . 
	
Please note that the Board of Directors of Arab Jordan Investment Bank decided in its meeting held on 28/1/2021 that the date of the Ordinary General Assembly meeting would be on Thursday 8/4/2021 at 12 pm,
Through visual and electronic communication, in accordance with the procedures for organizing the general assembly meetings issued by the Minister of Industry and Trade in accordance with the provisions of Clause 2 of Paragraph Two of Defense Order No. 5 of 2020. A copy of the invitation and the annual report will be sent to you once ready.
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وتفضلوا بقبول فائق الإحترام ،

الإســــــــم :   مفيد شهوان

المنصــب  :  امين سر مجلس الادارة
	
Please accept our sincere thanks and appreciation.
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